



Rinden homenaje en Nicaragua al poeta Rubén Darío

Description

(Managua) Nicaragua rindió homenaje hoy al poeta, periodista, diplomático y héroe nacional Rubén Darío, en ocasión de conmemorarse el aniversario 109 de su muerte.

En la plaza Juan José Quezada de la ciudad de León, niños de coros infantiles de centros escolares del Ministerio de Educación de esa ciudad, realizaron la cantata «Las huellas de Rubén» en la que musicalizaron poemas del príncipe de las letras castellanas.

Durante el homenaje, que contó con la presencia de diputados de la Asamblea Nacional (Parlamento), el presidente del órgano legislativo, Gustavo Porras, resaltó las cualidades del escritor nicaragüense, reportó el portal web “El 19”.

«Darío no solo es el poeta universal, sino que es el profeta nicaragüense. Hay que leer a Darío, hay que leer el escrito «Por el lado del norte»; en el que describe qué es la política imperial de los yanquis”, expresó Porras.

El parlamentario comentó que Darío debe ser una brújula permanente y junto con Sandino, deben guiar al pueblo nicaragüense en su andar con la Revolución.



Desde el parque central en la ciudad capital, miembros de la juventud sandinista 19 de julio también realizaron actividades de homenaje al pie de un monumento erigido a la memoria del autor de “Azul”.

«Llevamos años trabajando en la promoción de todo nuestro legado cultural. Rubén Darío para nosotros es importante, no solo leerlo, sino escucharlo», manifestó a la prensa la poetisa Clara Wilford, del Movimiento Cultural Leonel Rugama.

Por su parte, la copresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, en su alocución diaria en medios de prensa del poder ciudadano, calificó de eterna la poesía de Darío.

“Qué gloria para Nicaragua haber traído a este plano de vida a ese inmortal entre los inmortales, Rubén Darío, desde Chocoyo, Metapa, Ciudad Darío, León, desde toda Nicaragua al mundo, el príncipe de las letras castellanas”, expresó Murillo.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025

www.elmaipo.cl